

左の一篇は倫敦の經濟雜誌に載する所なり昨今銀價問題の時節押なれば其大意を譯して社説に代ふ

合衆國の金貨溢出

は今に始めてゐとぞなれど近頃は一層その勢を増すに至れり去年後半期間の輸出高は五百十一萬磅本年々初の三ヶ月間は五百三十四萬磅四月は只一ヶ月間に三百六十七萬磅五月の報告は未だ充分なるものを見ざれども前月よりも尚ほ一層多額なるが如き模様なれば夫れにしても差引凡千二百萬磅丈ければ去年七月以後に金の資本を減じたる勘定にして而して其減額は大概月の始めに於て大藏省の現在準備金高は二千三百萬磅に超えしものが今は千八百萬磅にも足らざる之さへ諸銀行の助力によりて漸く維持するふどを得たるふどにて若しも彼等が大藏省證券と引換に其準備金を流用せざりしならば尚ほ其上に數百萬磅の減少を見しよどならん然るに銀行の助力も永くは恃むべからず通貨監査官の報告を見るに聯邦諸州の銀行が去年七月の初めに貯蔵せし金貨は總計二千百萬磅餘にして其内より前に記せし如く既に大藏省へ流用せしもの數百萬磅を引去れば残りは限りある數なり尚ほ其上に大藏省の方に於ても之と引換へべき證券の有高四月一日の調査に於てさへ二百二十五萬磅に過ぎざりしとのふとなれば最早多分の殘餘を有せざるべし故に此先き尚ほ金の輸出の止まる限りは大藏省の準備金は一層劇しき速力を以て減少するふとならん左りながら其金額は最早準備に足らざる高なり法律の明文はなけれども紙幣即ち證券の發行高六千九百萬磅に對しては二千萬磅以上の準備金を備ふべきふどとなり居て其義務高に付ては敢て云々するものもなく又之を備へざりしふどもなく千八百九十年シャーマン法の未だ通過せざりし前年の如きは金を以て償還すべき證券流通高は六千七百萬磅弱なりしに準備金は三千八百萬磅に超えたりし然るに其後は法律上止むを得ず銀塊を買入るゝが爲め證券は一年千百萬磅の割合を以て引換き之を發行する一方に於ても足らざる高なり法律の明文はなけれども紙幣即ち證券の發行高六千九百萬磅に對しては二千萬磅以上の準備金を備ふるふどを得るや如何の疑心は燒じて必ず堪るるふと能はざるべしと人をして信ぜしむるに至れり左れば今日の如く諸般の商賈營業をして悉く困難に陥らしめたるは他にも原因あるべしと雖も重なるものは全く之が爲めにしてシャーマン法は通貨を指して諸般の設営業は大抵皆萎縮せざるものなし以上の形勢は甚だ危きに似たれども吾々は米國大藏省が未だ實際の危險に際會するふどあるべしとは思はず何どなれば何時にて公債を發行して金貨を増すを得るの信用あればなり誠し今日に至るまで未だ其策を用ふるの容子なきは只政略の上より然るのみ大統領クリーヴランド氏は國民

をしてシャーマン法の有害なるふどを知らしめ之を廢するの必要を感じしめんが爲め態と打捨置きて其害を避ふせしめしものならん而して今は既に氏の目的も

充分に行はれ最早忽に難き場合となりたれば臨時國會に於てはシャーマン法廢止を決すべく既に廢止を決

をしてシヤーマン法の有害なるふどを知らしめ之を廢するの必要を感じしめんが爲め態と打捨置きて其害を避ふせしめしものならん而して今は既に氏の目的も

</div